



ASSOCIAZIUN GRISCHUNA DA GIMNASTICA  
ASSOCIAZIONE GRIGIONESE DI GINNASTICA  
GRAUBÜNDNER TURNVERBAND



## Bündner Meisterschaft Indiacca 2024-25

Am Sonntag, 30. März 2025, wurde die Schlussrunde in Klosters ausgetragen. Von den insgesamt 7 Teams zählten vier für die Gesamtwertung (FTV Grüşch, DTV Klosters, TV Samedan, FR Schiers), drei starteten ausser Konkurrenz (DTV Lachen, DR Wägital, Mixed Sent-Scuol). Letzteren drei danken wir herzlich, dass sie alljährlich den weiten Weg auf sich nehmen, um an der BM teilzunehmen und sie zu bereichern.

Die Partien waren hart umkämpft, fast durchwegs relativ ausgeglichen und entsprechend lang dauerten die Sätze. Das Niveau ist im Vergleich zu den Vorjahren angestiegen, wohl nicht zuletzt Dank der Indiacca-Kurse in Magglingen, an denen TrainerInnen, einzelne SpielerInnen oder auch komplette Teams an Technik und Taktik feilen und Ideen fürs Training sammeln können.

Dank der Schiedsrichter- und Schreiberkurse ist der Spielablauf fließender geworden, sowohl Schiris als auch SchreiberInnen sind routinierter und sicherer geworden und somit besser gewappnet für allfällige Einsätze an der Schweizer Meisterschaft.

Wie in den vorangehenden Jahren spielte sich der TV Samedan zuoberst aufs Podest, gefolgt vom DTV Klosters auf Rang zwei und FTV Grüşch auf Rang drei. Die FR Schiers belegte den vierten Schlussrang.

Ein grosses Dankeschön geht an die GRTV-Verantwortlichen Petra und Gabi für ihren grossen Einsatz zu Gunsten des Indiacca in unserem Kanton, für die Organisation der BM sowie das Anliefern der Preise (Esskörbe, etc.) per ÖV.

Ebenso danken wir den Helferinnen des DTV Klosters fürs Organisieren, Backen, Führen der Festwirtschaft und das Einrichten der Turnhalle.

Dem Abwart Martin Weibel danken wir für seine Unterstützung, ebenso den Sponsoren GRTV, Graubünden Sport und Swisslos.

Wir sind froh, dass der Anlass unfallfrei über die Bühne ging und freuen uns schon jetzt auf die BM 2025/26.

(DTV Klosters, Regula Buchli, 31.März 2025)